

学校の様子(2/13～2/17)

2/13(月)放送朝会

今朝は、PTAの「いっちースマイルチャレンジ100%」やあいさつ委員会やあいさつボランティアなど、あいにくの雨模様ではありましたが、朝から元気をいっぱいもらえる1週間のスタートとなりました。放送朝会では次のような話をしました。

2月13日。放送朝会を始めます。まずは、元気なあいさつからスタートしましょう。準備はいいですか。「おはようございます！」はじめに嬉しい表彰の伝達です。…(愛知駅伝の表彰状が届いたので紹介しました。)

早いもので2月も半ばとなりました。1月は既に行ってしまいました。2月が逃げて行ってしまわないように、今週はこれを目標にするぞ!今日はこんな一日にするぞ!と自分で何かを決めて、チャレンジできるといいなと思います。

前回の朝会で、校長先生はあいさつ勝負の話をしました。覚えていますか? 声が大きいかではなくて、目を見て先にあいさつした方が勝ち!というものでしたね。そもそもあいさつは勝負をするものではないのですが、心が元気になるいいなと思って、皆さんに勝負をもちかけました。この前のときはたしか…300勝5敗、10引き分けくらいかなあと言ったような記憶です。あと…校長先生は、勝負がかかると強いので、全勝できる気がするとも言ったような気がします、とんでもなかったです。あれからというもの、全勝どころか、300勝が200勝くらいに減って、10引き分けが100引き分けくらいになって、負けは5人くらいだったはずなのに、最近では30人くらいに負けています。中には目が合ったかどうか分からない離れたところから先に言われてしまったり、後ろ側から先に「おはようございます!」と言われてしまったりで、「しまった!まいりました〜!」と思うこともしばしばです。負けるのは悔しいのですが、それでも元気に笑顔になれるので、嬉しい気持ちもいっぱいです。

今週は、「いっちースマイルチャレンジ100%」でPTAの皆さんからも元気がもらえて、あいさつ委員会の「いっちーあいさつウイーク」も明日から始まります。児童会役員の皆さんは毎朝元気いっぱいだし、少し前からは6年生のあいさつボランティアの皆さんも活動していますね。みんなで目と目を合わせてあいさつしながら、あいさついっぱい市の市が洞小学校に、みんなで行っていきましょう。

児童会役員選挙に立候補した4・5年生の皆さん!勇気あるナイスチャレンジです。ここから2週間、思い切って選挙活動してくださいね。

あと今週の楽しみは…芸術鑑賞会があります。ワクワクしますね。そして来週初めは、児童会企画の感謝の会です。お手紙とあいさつで、感謝の気持ちを伝えたいと思います。それでは皆さん、今週も元気にいきましょう。



★1年生の教室より



★2年生の教室より

2/14(火)～あいさつ委員会: いっちーあいさつウイーク

給食時にあいさつ委員長から放送がありました。「明日から『いっちーあいさつウイーク』を行います。…(あいさつポイントカードの説明)…「おはようございます!こんにちは!さようなら!」友達や先生、保護者の方に元気なあいさつをしていきましょう!」と全校に呼びかけました。



★放送が無事終わってほっと一息のあいさつ委員長…笑顔のVサイン(^▽^)



★あいさつポイントカードが満タンになると、昇降口のあいさつポストにカードを入れて、2枚目に突入です!今週末には虹模様ができきました!



2/15(水)・16(木) 芸術鑑賞会・・・人形劇団むすび座「オズの魔法つかい」

1・2年生、3・4年生、5・6年生という3回に分けての公演です。人形劇団むすび座の皆さんの巧みに人形を操りながらの迫力とユーモアのある演技に、どんどん引き込まれていきました。

オズの国に迷い込んでしまったドロシーが、エメラルドの都を目指して、臆病なライオンやブリキや脳みそ空っぽの〇〇〇などと一緒に冒険の旅に出る物語です。主人公の少女ドロシーのやさしさだけでなく、勇気がほしいライオンや、心がほしいブリキや、知恵(脳みそ)がほしい〇〇〇など、それぞれの思いを感じながら子どもたちは何かを感じたことだと思います。低中高学年により感じ方も様々だと思いましたが、わたしは「そのうち本物の自信がいたら、みんなと違うのもいいもんだぜ～」の言葉や、「ドロシー～！なんとかなるで～」と気球が飛んでいった場面や、「あなたの帰りたいお家になれないでしょうか」などの言葉が心に響きました。人形劇団むすび座の皆様ありがとうございました。



★5・6年生公演の最後に児童会長が代表してあいさつをしました。★ドロシーとお友達に！★色紙をいただきました！

2/16(木) 委員会：5・6年生

今年度最終の委員会でした。3月までの活動に向けた取組やふり返しをして、どの委員会も精力的に活動していました。活動の様子を少しのぞいてみました。



★飾り作成の広報委員会

★動画撮影の飼育委員会

★意見を交わす児童会役員

★花壇を整備する園芸委員会

2/17(金) PTA役員・理事・評議員会

今年度の活動も終わりに近づいてきました。会があるたびに思うのですが、市が洞小学校はたくさんの方々に支えられて今日という日を迎えられています。本当にありがたいことです。感謝感謝です。

評議員会では、研修部・広報部・厚生部・地域活動部・役員会から、活動報告と今後の予定について話がありました。「できるときに、できることを、できる範囲で」とは言うものの、役員の皆様をはじめ各部長・副部長の皆様を中心に、市小の子どもたちやPTA全体のことを本当によく考えて市小を支えていただいていることが伝わってきました。今年度も残すところわずかとなりました。引き続きどうぞよろしくお願いします。



<今週の学校生活より>

★授業研究：4の5、5の4

道徳の授業研究を行いました。4年生は「みんなちがって、みんないい」の資料を通して、自分の長所や短所について考え、自分の持ち味を見つめ直す授業でした。5年生は「千羽づる」の資料を通して、誠実に生きることの大切さについて考え、班や全体で意見を出し合う授業でした。どちらのクラスも自分の意見を言いやすい雰囲気があり、自分の考えや思いを素直に話していました。主人公の気持ちになって自分ならどうするかを考えたり、思い浮かばなかった友達の意見を聞いて「なるほどな」と思ったり、意見交換したり戦ったり・・・道徳の時間が楽しみな時間になるよう研究の日々は続きます。



★PTA：いっちースマイルチャレンジ100%

2/13(月)・・・あいにくの雨の日スタートとなりましたが・・・あいさつパワーで気持ちは元気です！



2/14(火)・・・昨日の天気とは打って変わっての快晴です！やっぱり晴れは気持ちいい(^▽^)！



★あいさつ委員会「いっちーあいさつウイーク」・・・今日から始まりです！

2/15(水)・・・今日も朝から元気にあいさつです！寒さもあいさつで吹き飛ばします！



2/16(木)・・・あいさつをして返ってくると、心が伝わってうれしい気持ちになりますね！



2/17(金)・・・PTAの皆様！毎日たくさんのあいさつパワーを送っていただきありがとうございました！



★感謝の会 2/20(月)リハーサル：いっちータイムに集まりました。

★児童会役員選挙のポスター掲示：大階段



＜今週の給食＞

今週は・・・「ツナそぼろごはん」で食欲倍増、「とりだんごの汁」にはだんごが何個？（7個だったような・・・）、楽しみだった初登場の「いそはな卵焼き」と「コーヒー牛乳の素」を逃したのは大きかったです。給食写真を見て美味しいイメージをふくらませました。後半はまるやかな「カレーうどん」に、メは「マーボー豆腐」と、美味しいおいしい1週間でした。今週もごちそうさまでした。

来週は・・・「サンマのみぞれ煮」「ささみフライ・えびだんご汁」「愛知のレコン入りつくね・高野豆腐の卵とじ」、「春巻き・中華飯」を楽しみにしようと思います。（▽）



2/13 ツナそぼろごはん
小松菜のおひたし
みそけんちん汁



2/14 わかめごはん
かたいフライのレモンソースかけ
ごぼうのいり煮
とりだんご汁



2/15 いそはな卵焼き
プロコリーのごま和え
関東煮
コーヒー牛乳の素



2/16 カレーうどん
愛知のウインナー
大根とツナの和風サラダ



2/17 マーボー豆腐
パンサンスー
オレンジ